

RM Schiefer erläutert, dass seine Fraktion das Haus Landwehrstraße 3 als erhaltungswürdiges Gebäude für den Ortskern betrachte und regt daher eine Aufnahme des Hauses im Regionale-Projekt an.

Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass das Haus bisher nicht im Regionale-Projekt Op d'r Hei aufgenommen worden sei, da man zunächst gestalterische Überlegungen zur öffentlichen Nutzung vornehmen müsse. Eine barrierefreie Nutzung sei kaum möglich, so dass auch bautechnische Dinge geprüft werden müssen.

Ohne Beschlussfassung erhält heute die Verwaltung den Prüfauftrag, das Objekt für eine zukünftige Nutzung bautechnisch und gestalterisch zu beurteilen. Danach kann ggfs. eine Aufnahme in das Regionale-Projekt beraten werden.